

---

# AMOUR ET EAU FRAICHE

---

## BARIL GRANDIT

Baril, l'un des pionniers en robinetterie au Québec depuis 1986, a connu une forte croissance au cours des dernières années. Depuis que Marie-Eve et Jean-Sébastien Baril ont repris la barre, l'entreprise prend de plus en plus de place dans les boutiques de design et de plomberie au Québec, en plus d'effectuer une percée remarquée sur le marché national. Afin d'accommoder cette expansion rapide, la superficie de l'usine d'assemblage de Trois-Rivières a plus que doublé, atteignant 16 135 pi<sup>2</sup>!

Profitant de technologies comme le chauffage radiant, le nouveau bâtiment mise sur l'efficacité énergétique. En plus d'une capacité d'entreposage accrue, les travaux complétés en 2014 permettent l'ajout d'instruments de précision pour un meilleur contrôle de qualité, une gestion améliorée de l'inventaire et un traitement plus efficace des commandes. Saviez-vous que Baril expédie les commandes le jour même?



---

## NOUVELLES TENDANCES, NOUVELLES DOUCHES

Saviez-vous que 52% des ensembles de douche achetés en 2014 comptaient au moins une tête-pluie et une douchette sur glissière? Les clients ne se contentent plus d'un simple pommeau. On recherche l'effet enveloppant de la tête-pluie et l'utilité d'une douchette. Nous observons une autre tendance du marché: le consommateur porte de plus en plus attention au prix. Pour concilier ces deux courants, Baril

propose plusieurs produits innovateurs.

Fidèle à sa réputation, Baril place au cœur de ces ensembles une valve à pression équilibrée offrant un débit 20% supérieur à la moyenne des concurrents. Grâce à une cartouche allemande très performante, le débit élevé permet de faire fonctionner la tête-pluie et la douchette indépendamment ou **simultanément**. Un dérivateur deux-voies à position partagée est jumelé à la valve. On obtient un produit très similaire aux valves coaxiales en termes de débit et de fonctionnalité avec en prime une durabilité améliorée et un coût moindre. Il ne reste plus qu'à choisir : quel style préférez-vous?



## SENS

Gardez l'oeil ouvert car nous présenterons la toute nouvelle collection SENS dans la prochaine édition d'Amour et d'eau fraîche.

Merci,  
Marie-Eve Baril



## BARIL

April 2015

# FOR THE LOVE OF FRESH NEWS

## BARIL GROWS

Baril - one of the pioneers in the faucet business since 1986 - has enjoyed strong growth over the past few years. Since Marie-Eve and Jean-Sébastien took the helm, the brand's presence in Québec's design and plumbing stores has steadily increased and it made a remarkable debut on the national market. To accommodate this growth, the assembly plant in Trois-Rivières more than doubled in size, reaching 16 135 sq.

ft today!

By using technologies such as radiant heating, the new building is energy efficient. Besides an increased warehousing capacity, the renovations completed in 2014 allowed the addition of precise instruments for better quality control, improved inventory management and even more efficient order processing. Did you know Baril ships the same day an order is received?



---

## NEWTRENDS, NEW SHOWER KITS

Did you know that 52% of all shower systems purchased in 2014 included at least a rain head and a hand shower? Consumers want more than just a head. They're looking for the wide coverage of a rain head and the convenience of a hand shower on a sliding rail. Another developing trend in most markets: clients pay more attention than ever to the price. To meet both trends, Baril offers some innovating products.

As you can expect from Baril, the pressure-balanced valve at the heart of these new systems features a flow rate 20% superior to the competition's average. Thanks to a high-performance German made cartridge, the increased flow rate allows the rain head and hand shower to work separately or **simultaneously**. A two-way diverter with shared function is coupled to the valve for a simple and neat look. The result is quite similar to a coaxial valve in terms of functionality and flow with the double advantage of increased reliability and a lower cost. Only one thing left to decide: which style do you prefer?



PRO-2803-66-CC

575\$ MSRP



PRO-2801-95-CC

695\$ MSRP

---

## SENS

Keep an eye out for our next newsletter. We'll introduce the brand new [SENS](#) collection!

Merci,  
Marie-Eve Baril

